
<News Release>

11月17日、秋田県横手市長の高橋さんが大橋鉄工本社に来社されました。

工場見学では、22年春に秋田へ移管するアプライチューブラインや

最新技術を取り入れた丸棒自動曲げラインの工程を見て頂きました。

弊社社長より『自動機工程を移管するには設備知識を習得した人が必要になるが

秋田県人は基礎学力が高く、専門知識を習得するための努力を惜しまないので

計画通りに事業活動が進んでいる。今後もコロナウイルスなどの感染対策としての

生産拠点の分散化を進めていくが、そのためには元気で優秀な若者が必要になる。

引き続き横手市の学校教育に力を入れて取り組んでいってほしい』

と高橋市長に要望しました。
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